

“ALCÁNTARA 80”. CALENDARIO CULTURAL.

**1/ 29 abril**, Feria del Libro. D. Laureano León, presidente de la Excma. Diputación, presentó el libro LAS HURDES: TURISMO CULTURAL, HISTÓRICO, Y RELIGIOSO”, cuyo autor, Domingo Rendo Domínguez posteriormente comentó diversos aspectos del contenido de la obra. El acto fue introducido por la directora de la I.C.B. D<sup>a</sup> Felicidad Rodríguez Suero.

**2/ 13 junio**. Certámenes literarios 2014. Se celebró la gala de entrega de los premios literarios de la Excma. Diputación en el Complejo Cultural “San Francisco”. Los ganadores fueron los siguientes:

XXXIX « Cáceres « de Novela corta. Ganador: D. Luis del Romero Sánchez-Cutillas. Paiporta ( Valencia ). Título de la novela « Cartas a mi amada «.

XXIV Cuentos ciudad de Coria. Ganadora : « D<sup>a</sup> Nuria Pradilla Barrera. (Madrid). Título « Figuración para escena urbana «.

VII Poesía « Flor de jara «. Ganadora:» D<sup>a</sup> Virginia Navalón Martínez. (Valencia) Título: El peso de las alas «.

XXXIX Dioniso Acedo de periodismo. Prensa escrita. Ganadora: D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> del Pilar Armero García. (Plasencia). Título: «Los nuevos rostros de la pobreza «. Diario HOY de Extremadura. Medios audiovisuales: Desierto.

X Microrrelatos « El Brocense «.Educación Secundaria. Primer premio: Título: « Cuando se posan las pestañas «. Autora: Marta Pedregal Guillén. Profesor: D. José María Fernández Donaire. IES: Profesor Hernández Pacheco. Cáceres. Bachillerato. Primer premio: Título: « Muerte de la petunia «. Autora: Clara Martín Delgado. Profesor: J.Antonio Barquilla. I.E.S.: Norba Caesarina. Cáceres.

**3/ 3 julio**. Presentación en la librería “Libros y café” de una nueva edición bilingüe de “Libros proféticos” de William Blake, (Ediciones Atalanta), por parte de los profesores Bernardo Santano e Ignacio Úzquiza, de la UEX.

**10 octubre**: Biblioteca Pública “Rodríguez Moñino”. Recital de Luis Alberto de Cuenca y Alicia Mariño, convocados por la Asociación Cultural “Norbanova” dentro del círculo de conferencias denominado “El aula de la palabra”.